

JORDI FÁBREGA GANA EL PREMIO DE PERIODISMO ANTONIO MORENO ESPEJO 2024

1 de abril de 2025

El Jurado del Premio de Periodismo Antonio Moreno Espejo de 2024 ha decidido conceder el galardón en su octava edición al reportaje **Normas sobre criptoactivos, se acabó la ley de la selva**, elaborado por Jordi Fábrega y difundido en el programa Hora 25 de los Negocios de la Cadena SER y en su plataforma [Ser Podcast](#).

El Jurado ha resaltado que el trabajo premiado aborda uno de los temas de más actualidad en los mercados financieros, como es la entrada en vigor de la nueva regulación europea sobre criptoactivos, de una forma amena, rigurosa y divulgativa. Además de la calidad del reportaje, el fallo destaca la utilización de diversas fuentes para explicar procesos complejos como los trámites legislativos europeos. El jurado también ha valorado positivamente que el reportaje explique un producto novedoso para los inversores y los mercados. Igualmente, el jurado destaca el esfuerzo del autor y de un medio generalista en la divulgación de un tema de tanta actualidad con relevancia para la protección del inversor.

A la convocatoria de este año se han presentado o han sido seleccionados de modo preliminar 111 trabajos periodísticos difundidos en 24 medios o canales.

La CNMV creó este premio en memoria de Antonio Moreno Espejo, que formó parte de la plantilla de la institución desde su creación a finales de los años ochenta hasta su prematuro fallecimiento, cuando era director de Autorización y Registro de Entidades, en enero de 2017. El galardón está dotado con 15.000 euros y será entregado próximamente en un acto público.

Los miembros del Jurado de esta edición han sido:

- Paloma Marín Bona, vicepresidenta de la CNMV, que ha actuado como presidenta;
- Rodrigo Buenaventura, secretario general de la Organización Internacional de Comisiones de Valores (IOSCO) y expresidente de la CNMV;
- Mirenchu del Valle, presidenta de Unión Española de Entidades Aseguradoras y Reaseguradoras (UNESPA);
- Domingo García Coto, director del Servicio de Estudios de Bolsas y Mercados Españoles (BME);
- María Gutiérrez Urriaga, profesora titular de Economía Financiera de la Universidad Carlos III de Madrid.

Alberto Estévez Lucas, director de Comunicación de la CNMV, ha actuado como secretario del jurado.



La CNMV agradece a los miembros del Jurado su colaboración en el proceso. El número de trabajos presentados y su elevada calidad media confirman el atractivo que ha logrado el galardón. Los temas y los formatos de los trabajos presentados este año siguen las tendencias de los asuntos más destacados que inciden en los mercados financieros y en los medios de comunicación.

Puedes consultar toda la información sobre el [Premio Antonio Moreno](#) en nuestra web.